

2/28 第16回愛南町スポーツ少年大会・ミニバスケットボール競技

城辺小学校屋内運動場で「第16回愛南町スポーツ少年大会・ミニバスケットボール競技」(愛南町スポーツ少年団本部主催)が開催され、町内2チーム21人が参加しました。

選手は日々の練習で培った成果を発揮し、チーム一丸となってゴールを目指しました。



▲愛南ミニバスケットボールクラブ



▲平城スポーツ少年団ミニバスケットボール部



愛媛CATV  
動画

▶大会結果

優勝	愛南ミニバスケットボールクラブ
準優勝	平城スポーツ少年団ミニバスケットボール部



文化団体活動紹介

【愛南町文化協会の加盟団体などの活動を紹介します。】

平城公民館子ども茶道教室

代表：竹平 照子 (茶名：宗照)  
助教：吉田 公己 (茶名：宗公)

- ▶教室日時 第1・3または第2・4 土曜日 10:00～11:30
- ▶教室場所 御荘文化センター 茶室
- ▶問い合わせ先 平城公民館 (電話：72-1011)



▲後列左から 大野さん、近平さん、小川さん、竹平さん  
前列左から 吉田さん、野田さん、前田さん、山田さん、清水さん、和泉さん、猪野さん

▶生徒

氏名			
前田 彩那	山田 美結	野田 彩月	猪野 武史
和泉 咲南	清水 麻央	小川 優香	花本 久瑠美
近平 綺伊子	大野 未来		



愛媛CATV  
動画

興味がある方は、平城公民館  
にお問い合わせください!!

平城公民館子ども茶道教室の皆さんです。日本の伝統文化である茶道に触れ、生活に必要な教養と礼儀を身に付け、心にゆとりの持てる人づくりを目指し、30年ほど前から活動しています。現在は小学生と中学生の10人が所属し、月に2回稽古しており、愛南町文化祭の茶会に参加しています。

この教室は、千利休を流祖とする三千家の一つ裏千家流です。「茶道は礼に始まり、礼に終わる」と語る代表の竹平照子さんは、おじぎの仕方やお箸の取り方持ち方、畳の歩き方などの基本動作を繰り返しながら、しっかりと体で覚えられるように時間をかけて教えています。

「茶道は、人と人との関わりを大切にすることもなしの文化」と話す竹平さんは今後について、「世界に誇れる伝統文化である茶道の心をしっかりと学んで、豊かな心でさまざまな人と接することができるような子どもたちを育てていきたい」と目標を話しました。

3/6 第16回愛南町スポーツ少年大会・剣道競技

剣道を通じて健康や体力の維持増進を図り、選手間の親睦を深めることを目的に、一本松交流促進センターで「第16回愛南町スポーツ少年大会・剣道競技」（愛南町スポーツ少年団本部主催）が開催され、町内の剣道会やスポーツ少年団に所属する小学1年生から6年生まで22人が参加しました。

大会は2学年ごとに分けた個人戦と、高学年と低学年に分けた3人制の団体戦で行われ、選手は日頃の鍛錬の成果を発揮して竹刀を振るい、技を打ち込んでいました。

団体戦高学年の部で優勝した一本松剣道会主将の小林大起さん（宿毛小6年）は、「いつもより大会が少ない中、この大会を開いてくれた方々への感謝を胸に、みんなで協力して一生懸命戦うことができた」と話しました。



▲団体戦低学年の部 優勝  
深浦スポーツ少年団



▲団体戦高学年の部 優勝  
一本松剣道会

種目		優勝	準優勝
個人戦	1・2年生の部	岡原 暖真（一本松）	菊地 秀介（城辺）
	3・4年生の部	竹村 颯真（一本松）	幸田 唯斗（深浦）
	5・6年生の部	小林 大起（一本松）	倉田 恵伸（平城）
	総合の部	倉田 恵伸（平城）	小林 大起（一本松）
団体戦	低学年の部	深浦スポーツ少年団	一本松剣道会
	高学年の部	一本松剣道会	平城剣道会
愛南町スポーツ少年団本部長賞		倉田 恵伸（平城）	



愛媛CATV  
動画

あいなんスポーツ天国

【町内で活動するスポーツチームを紹介します。】

一本松クロッケークラブ（代表：澤近 正弘）



▲左から 増田さん、玉田さん、二神さん、岡山さん、澤近代表

▶メンバー

氏名			
増田 薫	中澤 良夫	玉田 猪孝	加洲 史朗
二神 國廣	藤井 擴	澤近 正弘	岡山 一

- ▶練習日時 月～金曜日 8:00～10:00  
（年末年始は休み）
- ▶練習場所 一本松地区広場（クロッケー場）

一本松クロッケークラブの皆さんです。一本松や増田、中川地区の70代・80代の男性8人が所属し、週に5日間クロッケーを楽しんでいます。

全国的なコロナ禍で最近は大大会が開催されていませんが、これまでは町内を中心に宇和島市や松山市で行われる大会にも出場するなど、活発に活動してきました。

ゲームの合間にコーヒーを飲んだり、雑談をしたりするのがリフレッシュにつながる。と話す澤近正弘代表は、「あと1人でも2人でもメンバーを増やしたいので、募集に力を入れていきたい」と目標を語りました。



愛媛CATV  
動画